

Procès-verbal de l'AG de BIEN Suisse du 18 juin 2022

1. Salutations

Le président souhaite la bienvenue aux personnes présentes, ouvre la séance et remercie l'assistance de sa présence. L'assemblée approuve la nomination de Gabriel Barta comme procès-verbaliste. Il s'ensuit un tour de table. Il est décidé que les interventions seront identifiées nominativement dans le procès-verbal sauf demande expresse.

2. Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 19 juin 2021

Le procès-verbal est adopté sans opposition.

3. Rapport annuel d'activité 2021-2022

International

Le président informe l'assistance qu'au niveau international l'initiative citoyenne en UE arrive au terme de sa période de récolte, et très probablement n'aboutira pas, puisque seul un quart du nombre de signatures requis a été récolté. UBIE, d'après Gabriel Barta qui y représente BIEN Suisse, a de la peine à réunir assez de membres vraiment actif-ves.

Initiative fédérale RBI n°2

L'initiative suisse en cours reprend en gros les points de l'initiative précédente, mais à l'avis du président se situe plus à gauche (p.ex. en ce qui concerne les sources de financement). Son état actuel est autour des 20'000 signatures récoltées, bien en deça de la situation attendue à ce stade. Gabriel Barta est notre représentant au sein du comité de la campagne romande.

Raffael Wuetrich a été engagé par le comité d'initiative pour essayer de sauver la campagne nationale. BIEN.CH collabore avec lui pour la communication. Les feuilles de signature de l'initiative suisse sont aussi enfin arrivées à notre secrétariat, grâce à lui, cela cinq mois et un rappel après notre première demande.

Adriano parle de l'attitude parfois incohérente de certain-es Vert-es par rapport au RBI, et on enchaîne en discutant du soutien ou non de membres du Conseil d'État. La relation aux assurances sociales y compris l'aide sociale et l'AVS donne lieu à d'autres discussions, qui montrent entre autres les différentes conceptions du financement et de l'effet sur les assurances sociales. Le président propose que cette discussion soit remise jusqu'à après les points formels de l'ordre du jour.

Genève : Motion 2587 pour une expérience pilote du RBI

Le président parle de son audition avec Gabriel Barta par la Commission de l'Économie du Grand Conseil. Pour en savoir plus, il recommande de lire le rapport de la commission. Celle-ci a rejeté la motion par 9 voix (PLR-UDC-MCG-PDC) contre 5 (PS-V) et une abstention (EAG). Le rapport de commission n'a pas encore été présenté ni voté en plénière, mais cela pourrait être le cas le 23 juin 2022.

Tessin

Donato Anchora a publié un livre sur le RBI en italien, que Bernard Kundig est en train de traduire.

4. Comptes 2021, rapport des vérificateurs et décharge du comité

Le trésorier-secrétaire fait rapport des comptes de 2021, qui se soldent par une toute petite perte. Il lit le rapport des vérificatrices, qui recommandent l'acceptation des comptes et l'octroi de la décharge.

Les vérificatrices sont prêtes à rempiler ; elles sont réélues à l'unanimité.

L'approbation des comptes et la décharge sont votées ensemble, et sont acceptées à l'unanimité.

5. Cotisations 2022-2023

À l'unanimité le régime actuel est reconduit, soit cotisation normale : Fr. 50.–, petit budget : Fr. 20.– et de soutien : Fr. 100.– ou +

6. Élections

Ralph invite une personne à reprendre la présidence de séance, mais personne ne le considère nécessaire. Il demande s'il se présente un·e autre candidat·e à la présidence; il n'y en a pas, ni avant ni pendant cette séance. Ralph est réélu à l'unanimité.

Gabriel est candidat à la vice-présidence, tout en soulignant qu'il n'y tient pas et qu'un·e autre candidat·e serait bienvenu·e; aucun·e ne se présente. Il est réélu à ce poste à l'unanimité.

Les membres actuels du comité sauf Anne-Béatrice Duparc se présentent à la réélection. Avec le Président et le Vice-président, sont réélu·es Bernard Kundig, Mathieu Despont, Martino Rossi, Bernard Genoud, Jean-Philippe Bezat et Magali Orsini.

7. Propositions

Adriano Pirelli se propose comme rédacteur pour la page Facebook de BIEN Suisse. Sa proposition est acceptée à l'unanimité avec enthousiasme.

8. Divers

Personne ne propose de divers.

La séance est levée à 12h42.